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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "AL TORINO CALCIO VADA IL FILADELFIA " PRESENTATA DAI 
CONSIGLIERI CARBONERO, RICCA E CERVETTI IN DATA 30 NOVEMBRE 2012.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,  
 

CONSIDERATO CHE 
 
- recentemente è stata approvata una delibera sull'area della Continassa che ha previsto un 

trattamento particolarmente vantaggioso per la società calcistica Juventus F.C., in qualità di 
soggetto interessato alla riqualificazione della zona; 

- le condizioni relative all'area Continassa prevedono una concessione per 99 anni ad un 
costo esiguo al metro quadro, quota difficilmente definibile come "di mercato"; 

 
PRESO ATTO 

 
che in città un'altra società sportiva, il Torino Calcio, ha interessi economici ed un indotto 
analogo a quello della Juventus, giocando nella stessa categoria ed avendo una storia ed un 
presente che sono motivo di vanto per la città; 
 

CONSIDERATO INOLTRE 
 
che recentemente è stata intitolata una piazza al Grande Torino che, idealmente, legittima un 
uguale trattamento per la società calcistica in questione; 
 

RITENUTO 
 
che l'interesse alla valorizzazione dell'area del Filadelfia corrisponda per il Torino Calcio a quello 
che ha la Juventus F.C. nei confronti dell'area Continassa;  
 

INTERPELLANO 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se abbiano preso in considerazione o non ritengano opportuno avviare trattative con il 

Torino Calcio relativamente all'area del Filadelfia, alle stesse condizioni definite per la 
Juventus nell'area Continassa (cioè concessione di 99 anni e costo esiguo al metro quadro); 
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2) quali progettualità abbiano in corso con il Torino Calcio, a seguito dell'intitolazione della 

piazza al Gran Torino, per dare uguale riconoscimento ad una delle due principali squadre 
di calcio cittadine.   

 
F.to: Roberto Carbonero 

Fabrizio Ricca 
Barbara Ingrid Cervetti  


